

Miele-Geschäftsleitung gratuliert zum erfolgreichen Ausbildungsabschluss

- ▶ 30 Absolventinnen und Absolventen schließen am Standort Gütersloh erfolgreich ihre Ausbildung ab, zwei davon ihren Bachelor-Abschluss
- ▶ Herausragende Ergebnisse und vier ausgezeichnete Leistungen

Gütersloh, 9. August 2024. – 28 Auszubildende und zwei Bachelor-Studenten bei Miele in Gütersloh haben ihre Abschlussprüfung bestanden und so den ersten Schritt in ihrem Berufsleben gemeistert. In einer Feierstunde am 6. August 2024 am Hauptsitz wurden die Absolventinnen und Absolventen geehrt. Die Geschäftsführenden Gesellschafter Dr. Markus Miele und Dr. Reinhard Zinkann gratulierten gemeinsam mit der Ausbildungsleitung allen persönlich und lobten die besonderen Leistungen der jungen Fachkräfte.

„Der heutige Tag markiert nicht nur einen wichtigen Abschluss für Sie, sondern bietet auch einen besonderen Grund zur Freude für uns“, formuliert Reinhard Zinkann seine Anerkennung für die stolzen Absolventinnen und Absolventen. Gleichzeitig sind sich die Geschäftsführer und Ausbildungsleitung einig: „Das Lernen hört nie auf!“. Und so sei das Ausbildungsende auch immer ein Anfang – mit neuen Herausforderungen und Aufgaben, die durch die persönliche wie fachliche Weiterentwicklung und Neugier sicher zum Erfolg führen werden. Mit Blick auf die Zukunft, würden sich unsere Arbeitsweisen gewiss verändern, „desto wichtiger ist die Investition in Ihre Weiterbildung und das lebenslange Lernen“, ermutigt Markus Miele die jungen Fachkräfte, die gerade das Fundament dafür gelegt hätten und darauf absolut stolz sein könnten.

Die Ausbilderinnen und Ausbilder Marie Ottensmeier (Kaufleute), Stephan Hütig (Metall-Berufe und Bachelor of Engineering – Maschinenbau), Udo Balsliemke (Elektro-Berufe, Mechatroniker und Bachelor of Engineering – Elektrotechnik) und Jan Drescher (Vertriebsgesellschaft Deutschland – Mechatroniker) richteten nach den Grußworten der beiden Geschäftsführenden Gesellschafter die Worte an ihre Schützlinge und ließen deren Lehrzeit bei Miele mit individuellen Anekdoten und Höhepunkten noch einmal aufleben. Gemeinsam mit Markus Miele, Reinhard Zinkann und Ausbildungsleiterin Stefanie Herweg überreichten sie den Absolventinnen und Absolventen eine kleine Aufmerksamkeit, ehe der Nachmittag in lockerer Runde bei Kaltgetränken, Kaffee und Kuchen gemütlich ausklang.

Die Prüfung zur Elektroanlagenmonteurin bestand Cigdem Inal. Die Ausbildung zum Elektroniker für Betriebstechnik haben Nils Blomberg, David Harder, Tim Harder und Georg Warkentin erfolgreich absolviert. Die Zeugnisse als Industriemechaniker erhielten Timon Braun, Daniel Garder, Mehmet Koc, George-David Özcelik und Yurtsever Tasci. Erfolgreich zum Mechatroniker ausgebildet wurden Alexander Barczak, Lars Blömer, Jonas Czech, Mathis Stratmann. Polat Furkan schloss erfolgreich die Ausbildung zum Mechatroniker im Kundendienst ab. Maschinen- und Anlagenführer dürfen sich nun Nikita Gutmann und Steven Lang nennen. Den Abschluss als Industriekaufleute machten Mathis Kraus, Alina Petermann und Jonas Rottmann. Daniela Bolz ist nun Kauffrau für Dialogmarketing. Ihre Ausbildung als Fachkraft für Lagerlogistik haben Dennis Brinster und Leon-Joel Ljapunov gemeistert. Max Eichler, Jonas Kliewer und Florian Löwandowski sind erfolgreich zu Fachinformatikern ausgebildet worden. Chelsea Berkemeier trägt ab jetzt den Titel „Mediengestalterin für Digital und Print“. Den Ausbildungsberuf Sozialversicherungsfachangestellter hat Matthias Cichos erfolgreich abgeschlossen. Ein duales Studium im Bereich Bachelor of Engineering beendeten Tristan Röwekamp mit Schwerpunkt Elektrotechnik und Nico Mense im Bereich Maschinenbau.

Für Ihre besonderen Leistungen in den Abschlussprüfungen wurden Lars Blömer, Nils Blomberg, Timon Braun und David Harder mit der Übergabe eines durch Gravur personalisierten Stiftsets durch den Leiter der technischen Ausbildung, Thomas van den Bongard sowie Markus Miele, Reinhard Zinkann und Stefanie Herweg geehrt.

Medienkontakt

Susann Freitag

Phone: +49 5241 89-60964

E-Mail: susann.freitag@miele.com

Über das Unternehmen: Miele gilt als weltweit führender Anbieter von Premium-Hausgeräten, mit einem begeisternden Portfolio für die Küche, Wäsche- und Bodenpflege. Hinzu kommen Maschinen, Anlagen und Services für den Einsatz etwa in Hotels, Büros oder Pflegeeinrichtungen sowie in der Medizintechnik. Seit seiner Gründung im Jahr 1899 folgt Miele seinem Markenversprechen „Immer Besser“, bezogen auf Qualität, Innovativität, Performance und zeitlose Eleganz. Mit seinen langlebigen und energiesparenden Geräten unterstützt Miele seine Kundinnen und Kunden darin, ihren Alltag möglichst nachhaltig zu gestalten. Das Unternehmen befindet sich weiterhin in der Hand der beiden Gründerfamilien Miele und Zinkann und unterhält 15 Produktionsstandorte, davon acht in Deutschland. Weltweit arbeiten etwa 22.700 Menschen für Miele; der Umsatz betrug zuletzt 4,96 Mrd. Euro. Hauptsitz ist Gütersloh in Westfalen.

Zu diesem Text gibt es ein Foto



Foto 1: Gemeinsam mit Dr. Markus Miele und Dr. Reinhard Zinkann freuen sich die ausgebildeten Fachkräfte über ihren erfolgreichen Abschluss von Ausbildung und Studium. (Foto: Miele)

Download Text und Foto: www.miele-presse.de

Folgen Sie uns:  @Miele.DE

 @miele_com

 Miele